

Mi madre recuperó las ganas de vivir

Gracias a la intercesión de san Josemaría, la infección de mi madre desapareció y poco a poco comenzó a recuperarse.

08/11/2019

Hace dos meses, a mi madre se le infectó una verruga en la frente y después de dos semanas se empeoró y el médico decidió operarla. Después de la operación se infectó con estafilococo y empeoró, dejó de comer, no quería salir de la cama y

pensamos lo peor: que estaba cerca de la muerte.

Fui a la casa de un amigo y le conté. Me dijo: "Te voy a dar una estampa de san Josemaría Escrivá; sentate con ella y haz una oración pidiendo sanación."

Cuando llegue a mi casa lo hice y a día siguiente empezó a mejorar, y día a día mejoró 100 %. Empezó a comer, se levanto de la cama y fue un verdadero milagro.

Estoy eternamente agradecido a san Josemaría Escrivá y a mi amigo, porque gracias a él y a su fe salimos adelante, si no ahora mi madre estaría en el cementerio. Sin otro en particular saludo y doy gracias a Dios.

N.N. - Uruguay

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/favor-
atribuido-san-josemaria-recupero-
ganas-vivir/](https://opusdei.org/es-ni/article/favor-atribuido-san-josemaria-recupero-ganas-vivir/) (28/01/2026)